



URASCE - Challenge Régional de Karting 24 mai 2014 – Lutz-en-Dunois – Eure-et-Loir

Le samedi 24 mai 2014, sur le circuit de Lutz-en-Dunois, l'ASCE 28 organisait le 4ème Challenge Régional de Karting de l'URASCE Centre et par la même son 8ème Challenge Départemental.

Cette année 13 équipages de 4 pilotes, soit 52 pilotes, étaient engagés ; l'ASCE 18 était représentée par une équipe, ainsi que l'ASCE 45, les 11 autres étant Euréliennes.

La matinée s'est déroulée dans de bonnes conditions météorologiques, quelques gouttes d'eau sont venues testées par moment les réflexes et l'adresse des pilotes, ce qui a amené un peu de piment à cette manifestation.

Cette journée a été très conviviale et s'est terminée sur la remise des récompenses et sur le partage du pot de l'amitié.

Pour la partie résultats, l'équipe de l'ASCE 18 habituée des podiums l'emporte ; cette équipe était composée de JACQUES SEBASTIEN, IMBERT JEAN-YVES, LEONARD CHRISTOPHE et MICHEAU FLORENT. 2ème, équipe de l'ASCE 28 composée de VINAULT THIERRY, VINAULT JEROME, VINAULT SEBASTIEN et BUCHET MARC.

3ème, équipe de l'ASCE 28 composée de CHAUMIER PATRICK, LORIOT JEAN-LUC, ROUSSEAU FREDERIC et ROUSSEAU JULIEN.

Chez les dames, VINAULT Agathe (l'ASCE 28) réalise le meilleur tour.

Chez les hommes, IMBERT JEAN-YVES (ASCE 18) réalise le meilleur tour.

Il faut aussi féliciter l'équipe de l'ASCE 45 qui se place à une belle 5ème place ; équipage composé de LEFEBVRE PHILIPPE, LEFEBVRE ADRIEN, LEFEBVRE JULIEN et LEFEBVRE ARTHUR.

Encore merci à tous ces participants et à leur excellent comportement.











